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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 公民館運営審議会について 

（２） 平成２８年度予算について                      

（３） 子ども体験教室の申込状況について 

 

２ 協議事項 

（１）成人学校の内容について 

（２）国際交流イベントついて 

 

３ その他 

 

 

 

 

 

 



会議内容 １ 報告事項 

（１）公民館運営審議会について 

和田：公民館運営審議会ですが、三者合同委員会のため開催されません

でした。 

 

（２）平成２８年度予算について 

和田：１２月１３日の市長選挙が終わってからの審議となりますので、

来年の１月に内示されます。緑分館は例年通りの予算を請求いた

しました。 

 

（３）子ども体験講座について 

和田：昨日までに２４名の参加申込みがありました。小学生が２３名と

５歳児が１名で、５歳のお子様は、保護者と一緒に作っていただ

きます。他にも９名の保護者が参加されます。講師は森林インス

トラクターの大石征夫さんと武部令さんです。この講座は吉田さ

んにお手伝いをお願いしていますが、他にどなたかお手伝いして

くださる方はいらっしゃいませんか。 

山本：私がやります。 

和田：では吉田さん、山本さんよろしくお願いいたします。 

 

２ 協議事項 

（１）成人学校について 

和田：戦後７０年を振り返るというテーマでの講座ですが、日程は、平

成２８年２月１７日から３月１６日の毎週水曜日、全５回を予定

しております。時間は午前１０時から正午までです。講座の内容

は、５回のうち４回が満州事変、戦中、戦後処理から朝鮮戦争、

高度経済成長について座学、最後の１回が貫井北町周辺散策で

す。 

森実：講義をしてくださる先生のご専門は何ですか。 

和田：社会学、国際史です。東京外語大の他、筑波大でも講義をされて

います。 

森実：戦後７０年については、本町分館でも講座が実施されたそうなの

で、今回実施する講座は、緑分館や講師の独自色を出した方がい

いと思います。視点を変えて、世界から見た満州事変、戦争、社

会学から見た市民生活、当時の戦争中の指導者が指導者になって

いった背景、メカニズム等について講義していただくというのは

いかがでしょうか。 

和田：先日、講師の先生と打合せをしたのですが、先生もその様な内容

の話をしたいとおっしゃっていました。 

山本：講義の内容については制約をしないで自由に話をしていただきた

いですね。 



吉田：より多くの方々に講座に参加して欲しいので、ＰＲの方法を工夫

しなければいけないと思います。テーマがテーマなので、イデオ

ロギーを感じさせるポスターやちらしだと嫌悪感を持つ人もい

るかもしれません。他の館も同じテーマで講座を実施しているの

で、ＰＲの仕方も緑分館独自の切り口を考えた方がいいですね。 

山本：講座は５回ということですが、全回出席できる人だけを受け付け

るのですか。 

和田：５回全部の講座に出席できる方を優先しようと思っています。 

 

（２）国際交流イベントについて 

渡辺：国際交流イベントについてですが、東分館の利用者にインドネシ

ア人の女性がいらっしゃるので、その方に講師をお願いしようと

思っています。日程は調整中ですが、２月から３月にかけての水

曜日の午後に実施予定です。 

山本：水曜日は色々なイベントがある曜日なので、違う曜日がいいので

はないでしょうか。 

渡辺：先生のご都合のいい曜日が水曜日なので、変更は難しいと思いま

す。 

森実：各館でやっていますが、国際交流イベントではなく、日本人のた

めの教養講座になっている気がします。もっと日本人と外国人 

   が交流できる場にした方がいいと思います。日本語教室のインド

ネシア出身の人たちに参加していただくのもいいかもしれませ

んね。 

吉田：東センターまつりでインドネシアの踊りを見たのですが、音楽や

踊りがとてもよかったです。 

渡辺：音楽や踊りも講座のなかで取り上げていただく予定です。 

 

３ その他 

和田：次回の企画実行委員の会議ですが、予定通りですと１月５日です。 

   ただ、まだ松の内ですし、ご都合の悪い方がいらっしゃれば別の

日に変更いたしますがいかがでしょうか。 

企画実行委員全員：予定通り１月５日で結構です。 

和田：では、次回は予定通り１月５日に開催いたします。 

   本年は大変お世話になりました。また来年もどうぞよろしくお願 

   いいたします。 

 

 

次回 平成２８年１月５日（火）午前１０時から 

公民館緑分館集会室             

 

 

以上 



 


